

CICLISMO

Nueva cita de altura en Sabiñánigo

Ayer se presentó en la sede de la Comarca del Alto Gállego el IX Trofeo Fernando Escartín para categoría junior

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El presidente de la Peña Ciclista Edelweiss, Roberto Iglesias y el coordinador de este Club José Antonio Ferrer, junto con el alcalde de Sabiñánigo, Carlos Iglesias, y el consejero comarcal de deportes Jesús Escartín, presentaron ayer en la sede de la Comarca del Alto Gállego el IX Trofeo "Fernando Escartín" de ciclismo que se celebra este sábado en Sabiñánigo a partir de las cuatro y media de la tarde. (No se ha confirmado todavía la presencia del ciclista Fernando Escartín).

Roberto Iglesias explica que este año esta carrera "es la única de carácter nacional que se celebra en Aragón en categoría junior, y uno de los objetivos que tenemos es poder alcanzar la categoría internacional".

Respecto al presupuesto, señala que cuentan con 10.500 euros y en cuanto a los participantes "estarán los mejores juveniles de Aragón, el equipo de Huesca La Magia Forcusa y el Asesoría Santos, el antiguo CAI. Estarán todos los corredores juveniles de Sabiñánigo y espera-

mos tener buenas marcas".

Por su parte, José Antonio Ferrer indicó que están en negociaciones con un equipo catalán de Moller (Barcelona) y que les ha confirmado la presencia el equipo Azpiru del país vasco. "Tendremos entre 40 ó 50 corredores, menos que el año pasado porque en el 2004 este Trofeo fue Copa de España y este año no, llevábamos tres años siendo Copa y también tiene que ir rotando por otras localidades, el año que viene pensamos que volveremos a ser Copa España".

En cuanto a novedades explica que en esta ocasión se ha cambiado la salida y la llegada que se situaran, igual que en el Memorial de Ciclismo Luis Muñoz, a la altura de la calle Serrablo numero 77 "porque como la Avenida de Biescas esta en obras hemos suprimido la última vuelta a Cartirana y la entrada por esta Avenida. Ahora los corredores llegaran a la calle Serrablo desde la carretera de Sabiñánigo Alto a entrar por el matadero". También se ha previsto la iluminación del túnel de Sabiñánigo Alto por parte de Protección Civil de la Comarca y



En la imagen, R. Iglesias, J. Escartín, C. Iglesias y J. A. Ferrer. MERCEDES PORTELLA

la colocación de colchonetas en las curvas con más pendientes de este tramo hasta el matadero, en total participaran unos 70 voluntarios.

José Antonio Ferrer indica que se ha previsto la llegada de

los corredores sobre las seis de la tarde y que esta es para muchos de ellos, la última prueba antes del Campeonato de España.

Para Roberto Iglesias el circuito para este año, que parte desde la calle Serrablo hacia

Cartirana, Senegüé, puente Oliván, San Juan de Busa, Lárrede, Latas, cruce de Cruz Roja en Sabiñánigo dirección Huesca, Hostal de Ipiés, circuito de Navasa, Jarlata, Sasal, Sabiñánigo Alto y meta en la calle Serrablo, "es nervioso, con subes y bajas y con repechos duros, pero resulta atractivo".

Para próximas ediciones se estudiarán otros recorridos y también la posibilidad de que durante el fin de semana se celebren dos carreras "aprovechando la apertura del albergue de Pirenarium. Proyectos tenemos muchos que esperamos se vayan materializando", apunta José Antonio Ferrer.

El alcalde serrablés destacó la labor que realizan los clubes y asociaciones de Sabiñánigo y el apoyo que desde el Ayuntamiento se brinda a las actividades que estos realizan.

Asimismo, Jesús Escartín recordó que esta Comarca "es cuna de grandes ciclistas como Fernando Escartín y Maribel Moreno", e hizo hincapié en lo importante que es "el entramado social para sacar estas actividades adelante".

MOTOR

La Baja Aragón saldrá de Huesca

En esta edición, habrá récord de participantes y más días de competición

ALTOARAGÓN

HUESCA.- La Baja España-Aragón 2005, que comienza el próximo 21 de julio, podría ser la última con el formato Baja dado que el próximo año pasaría a ser tipo rally para volver a formar parte de la Copa del Mundo de Rallies Todo Terreno.

El cambio de normativa de la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) con respecto a la Copa del Mundo ha dejado fuera de ésta a todas las pruebas tipo Baja, por lo que tanto los organizadores de la prueba (Octagón Esedos y el Real Automóvil Club de España) como las instituciones públicas aragonesas están de acuerdo en que la Baja España-Aragón pase a ser tipo rally y aumente el número de días de competición.

La prueba aragonesa, que ha estado considerada desde hace años como una de las mejores del calendario internacional de la Copa del Mundo, ha aumentado para esta edición sus días de carrera a dos y cuenta con un récord de participación en motocicletas (173), además de acoger por vez primera a camiones.

La Baja España-Aragón continuará siendo puntuable para



Participante en la Baja Aragón de la pasada edición. ARCHIVO

la Copa del Mundo de Bajas Todo Terreno de automóviles, además de para los Campeonatos de España de Rallies Todo Terreno de Automovilismo y Motociclismo, sin olvidar el

Trofeo Ibérico de Rallies T.T para coches.

La cita está prevista del 21 al 24 de julio, destacando que los 800 kilómetros del trazado se afrontarán con un primer sec-

tor largo (500 kms) el día 23 y al siguiente tendrá lugar uno corto (300 kms) con un trazado muy cuidado que permitirá la convivencia de motos, quads y coches, y también la de la novedosa presencia de camiones.

La prueba prólogo que determinará el orden de salida de la carrera, que se realizará el día 22, tendrá lugar en Huesca.

En cuanto a la participación destaca la inscripción en coches del equipo oficial Mitsubishi con la presencia del líder del equipo, el varias veces ganador del Dakar Stephane Peterhansel, además de Luc Alfhand, vencedor de la prueba en 2003 (entonces como piloto de BMW) y de Joan "Nani" Roma.

También están inscritos equipos punteros como el del portugués Rui Sousa (Nissan Pick-Up) y los mejores españoles del momento, encabezados por Marc Blázquez (Nissan Pick-Up) líder del Campeonato de España y ganador este año de la Baja Portugal.

Entre las motos los pilotos de KTM Isidre Esteve y Marc Coma (ganador el año pasado) serán los máximos favoritos, frente a Vicente Escuder (tercero en 2004), el aragonés Víctor Rivera, Otger Robert o Marc Guasch.

TENIS

Javier Garrapiz ganó su primer partido en el Open Wels

ALTOARAGÓN

HUESCA.- El tenista oscense Javier Garrapiz ganó ayer su primer partido en el Open Wels para categoría junior. Garrapiz consiguió imponerse al danés Thomas Kromman por 6-3 y 6-0.

En segunda ronda, el joven tenista tendrá que enfrentarse al checo Filip Zeman, quien ayer derrotó a Benedict Halbrot por 6-0 y 6-3. El otro español que participa en este torneo que se celebra en Austria es Albert Ramos, quien también ganó ayer al brasileño Gustavo Carvalho por 6-0 y 6-3.

Javier Garrapiz comenzó ayer este torneo tras haber ganado el domingo el Abierto Júnior de Alemania, al batir en la final al ucraniano Ivan Sergeyev.

CARMEN BORAU, O.K.

La jaquesa Carmen Borau debutó con victoria en el Torneo Marca que se disputa en Zaragoza para categoría cadete. Borau venció a Carolina Chaumon por 7-6 (7-5 en el tie break) y 6-3. Hoy le espera en octavos de final Amparo Botella.